

UDI Apoya Participación De Dirigentes Gremiales En la Actividad Política

● La colectividad conversó con 20 dirigentes del comercio, quienes le plantearon sus inquietudes laborales y gremiales.

La Unión Demócrata Independiente planteó ayer la necesidad de reformar el artículo 23 de la Constitución que establece la incompatibilidad entre la actividad política con la gremial.

Dicha afirmación la realizó el presidente de la UDI, Jaime Guzmán, quien acompañado por otros dirigentes de la colectividad se reunió con dirigentes de la Confederación Gremial del Comercio Detallista de Chile.

El encuentro tuvo lugar en la sede gremial. Participaron el presidente del gremio, Rafael Cumsille, 20 miembros de la confederación y los dirigentes políticos Herman Chadwick, Francisco Bartolucci, Joaquín Lavín y Cristián Leay.

Jaime Guzmán expresó durante la reunión que, estando ellos de acuerdo con modificar la ley respecto a las incompatibilidades, éstas debían ser realizadas en forma seria para que las organizaciones gremiales no pierdan representatividad.

Guzmán aclaró que se debía incorporar a los hombres de trabajo a la actividad política, porque es un "error prescindir de esas personas en un partido político".

Sin embargo, aclaró que aquéllos en el caso de dualidad gremial-política debían saber cumplir con sus funciones en forma separada, "respetando la na-

turalidad de cada una de esas actividades".

"El gremialismo -añadió Guzmán- es un límite esencial para la propia acción de los partidos políticos".

El presidente de la UDI junto con Rafael Cumsille señalaron la necesidad de institucionalizar al Consejo Económico y Social (CES) para que se convierta en una instancia de participación social, en donde los gremios tengan su representación.

Por otra parte, el presidente de la Confederación del Comercio Detallista, reiteró la importancia que tiene para la actividad laboral, el hecho de que los gremios deben estar presentes en los CODECOS y CODERES, debiendo ser sus participantes elegidos por las propias bases.

"Se estima antidemocrática la forma de designar los integrantes de los CODECOS, los que deben ser elegidos por sus organizaciones a través de elecciones directas", sostuvieron los comerciantes.

Asimismo, Cumsille expuso a los dirigentes de la UDI diversos planteamientos y aspiraciones sectoriales.

Estudiaron en conjunto los problemas suscitados por el endeudamiento sectorial, los deudores habitacionales, los informes comerciales, los cheques a fecha y el financiamiento de los gremios.



La directiva central de la Unión Demócrata Independiente se reunió ayer, con dirigentes nacionales de la Confederación Gremial del Comercio Detallista, presidida por Rafael Cumsille. Durante el encuentro trataron los temas referidos a la incompatibilidad gremial y política y la necesidad de institucionalizar el CES. En la fotografía, aparecen Jaime Guzmán, Rafael Cumsille, Joaquín Lavín y Herman Chadwick.